Jubiläumslager am Lipplgut

90 Jahre ist es nun her, dass Hermann Rasp, Dorflehrer aus Oberndorf, unsere Pfadfindergruppe gegründet hat. Grund genug, um dies gebührend zu feiern. Um sämtliche Kinder, Jugendliche und Gäste unserer Gruppe sowie Eltern und Aufsichtsräte gut unterbringen zu können, wurde das Lipplgut als Veranstaltungsort unseres 3-tägigen Festes gewählt.

Am Freitag reisten die meisten Teilnehmer an, die tapferen CaEx sowie die alten GuSp kamen sogar mit dem Fahrrad. Gegen Abend wurden dann die Unterkünfte bezogen. Biber, WiWö und GuSp waren in festen Unterkünften untergebracht. Die CaEx und RaRo bauten unsere "Grenzlandjurte" auf. Nach einigen Tüfteleien am Schwarzzelt konnten es sich die beiden älteren Stufen im Zelt ums Lagerfeuer bequem machen.

Am darauffolgenden Morgen war bereits das Küchenteam mit einem guten Frühstück zur Stelle. Nach einer offiziellen Eröffnung absolvierten nun bunt zusammengewürfelte altersgemischte Patrullen einige interessante Stationen am nördlichen Ufer des Höllerersees. Neben dem Entziffern von Geheimschrift, Abseilen, Bergung von Flaschenpost, einer Bachüberquerung mittels Slackline begegneten die gut gelaunten Pfadfinder einem Babymonster und stellten ihre 5 Sinne in einem Kimzelt unter Beweis. In der Scheune des Lipplguts entstanden lustige Bilder die von den Teilnehmern gemeinsam gestaltet wurden. Nach einem guten Mittagessen begann das Nachmittagsprogramm mit sehr lustigen und kreativen Überstellungszeremonien auf Grund des schlechten Wetters in der großen Scheune.

Der Dauerregen konnte der guten Stimmung nichts anhaben. Die CaEx nutzten beispielsweise den hernieder prasselnden Regen zur Abkühlung nach ihrem Aufenthalt in der selbst gebauten Schwitzhütte.

Zum Abendessen gab es dann die originalen Pfadibosnas, die reißenden Absatz fanden. Gegen 19 Uhr begann der offizielle Teil des Jubiläumslagers. Hanns Strouhal war mit seiner Frau Edith extra aus Wien gekommen, um uns einen interessanten Einblick in die Entstehung der Pfadfinder in Oberndorf zu geben. Bürgermeister Peter Schröder und Vizebürgermeister Otto Feichtner sowie eine Delegation des Landesverbandes (Präsident Hans Georg Kepplinger und LV-Sekretär Rudi Erda, Landesleiter Niki Lebeth sowie Landesleiterin Brigitte Erda) waren gekommen, um Ehrungen vorzunehmen und zum 90er zu gratulieren. Es gab aber noch einen viel wichtigeren Anlass: Die Übergabe der Gruppenleitung von Bernd und Vroni Stockinger an ihre Nachfolger Sabine Kletzl und Roman Hock. Die Gruppe bedankte sich mit einem Ehrenring bei Bernd und erstmalig mit einem Ehren-Medaillon bei Vroni.

Vielen Dank den beiden scheidenden Gruppenleitern und alles Gute den beiden frischgebackenen Gruppenleitern!

Nach einer weiteren verregneten Nacht brach der dritte Lagertag an. Nach dem Frühstück wurde alles für die Messe vorbereitet, zu der unser Kurat Klaus Erber extra aus Oberndorf gekommen war. Der Pfadichor gestaltete in bewährter Weise die Messe. Am frühen Nachmittag, gestärkt durch eine kleine (Bosna) Jause wurden dann die Zelte abgebrochen und das Lipplgut so verlassen wie wir es vorgefunden hatten. (W.M.)